

# 地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku  
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

## 認定こども園を訪問

川 俣南自治会  
木瀬君通信員



4月に開園式と入園式が行われた認定こども園を訪問しました。園児の皆さんは0歳児から

5歳児まで174名が通っています。ちょうど伺った日は避難訓練をするとの事で、3歳児以上の皆さんが多目的ホールに集まって園長先生のお話を聞いていました。園内はとても明るく設備も整っていて広さも充分あり衛生的です。各教室も案内していただきましたが手を振ってくれるお子さんもいてとても可愛らしかったです。パンダ、コアラ、ライオンなどユニークなクラス名がありました。



次世代を担う子どもたち  
に会ってきました！



## 長寿山「憩の森」で山開き

小 島自治会  
落合幸男通信員



桜の名所、長寿山に至る桜街道と憩の森にて4月15日「山開き・桜まつり」を開催しました。町内外から約180人が、春の恒例行事を楽しみました。

新型コロナウイルス感染防止のため見送られてきた豚汁の振舞いが再開されたほか、焼きそば、農産物の販売をはじめ、山頂ではコーヒーやお茶の提供もありました。桜は開花が早く、山頂も散り始め小雨が降る中ではありましたが、広場では「餅つき」を行いました。参加者が次々と楽しみ、記念ストラップと先着順につきたての餅などのプレゼントがありました。



山開き実行委員会の皆さんのおかげで、今年も無事に開催しました



## お花見を楽しみました

中 丁自治会  
齋藤三男通信員



4月5日、初夏を思わせる好天。なんと気温は23度。中丁仲良し会、自治会総勢13名の参加により

桜満開の後庵館でお花見会を楽しみました。地区の皆さんに苦勞いだいたピンク色の小手姫桜ののぼりに囲まれ、黄色のスイセンも満開で最高のお花見会場でした。

行動制限が緩和になっても感染症対策をしつつ、団子や昼食をとりながら歓談の充実した時間となりました。その昔、中丁地区の巖松山（いんしょうさん）では桜の季節になると、秋葉神社の前で近所の皆さんがご馳走を持ち寄り花見をしたことが思い出されます。



桜満開の後庵館です！  
景色とおしゃべりが一番のご馳走ですね



宮

赤自治会

丹野 早苗 通信員



## 春の研修旅行

**今** 年は桜の開花が早く、ひと足早く春がやってきました。4月に

予定していた福祉バスの研修会を前倒しで3月30日に実施しました。

13名が参加して、一路「花見山公園」へ。福祉バスなので、臨時駐車場を利用していただく事ができました。それぞれの脚力に合わせて30分コース、60分コースを散策しました。

お昼は、山木屋で美味しいお蕎麦をご馳走になり、近日販売予定の山葡萄ジュースを試飲させていただきました。スマイルファームさんのイチゴをお土産に買い求め、大満足で無事に帰宅しました。



「皆さん！花に囲まれて写真を撮りましょうね～」

小

網木地区自治会

斎藤 吉紀 通信員



## 国道114号小網木地区

**国** 道114号が完成し、交通事情が大変楽になりました。そのため、小網木仲田集会所敷地も少々手狭になったのは避けられない事でした。その集会所の清掃を、今年度

初めて小網木「梅の口行政区」当番で行いました。敷地が狭くなったためか、皆さんが一生懸命仕事をしたからか、まだ雑草が出始めたばかりだからか、予定の時間より早く終わりました。皆さん、小網木地区を一度通って見て下さい。閑場トンネル、泡吹地トンネル、小網木トンネルと続いてすぐ山木屋です。そして「とんやの郷」にはすぐに着きますよ。



ありがとうございました！おかげさまで、綺麗になりました！



小

神自治会

青柳 吉浩 通信員



## 小神台組清掃活動隊員

**4** 月23日朝6時、クリーン作戦終了後、組長の挨拶、号令と共に小神台組の年3回実施する第1回目の清掃活動をしました。

誰の指示もいまま呼吸のあった地区隊員が今までの経験で小神台地区入口のマス金具、U字溝金具を持ち上げ、それぞれに詰まった泥上げをしました。その他、約10名の隊員は

草刈り機を始動。残りの隊員は、竹ぼうき等でU字溝、道路をサッササと綺麗に清掃しました。汗をかき、最後に飲料水で喉を潤し反省会に花を咲かせ、やっと終わった安堵感。大変お疲れ様でした。



小神台組清掃活動隊員コンビネーションプレイは最高です！



福

沢自治会

菅野 奈美子 通信員



## 我らのシンボル福沢羽山

**福** 沢のシンボル、福沢羽山の「第19回山開き」が5月3日、自治会と羽山を愛する会、各団体等の協力を得て開催しました。

五月晴れに恵まれ、東京など遠方からの登山者も含め約300名に受付で記念品を贈呈しました。羽山太鼓演奏、安全祈願祭、自治会長挨拶、来賓祝辞等のと、登山者が山頂目指して出発です。

頂上の「大声大会」は、やまっつじが満開のなか大声賞とユーモア賞と、お楽しみ抽選会当選者に景品を贈呈しました。下山途中の豚汁も「具沢山で美味しい」と大好評でした。



「ゴールデンウィークの宿題！面倒くさ〜い！」がユーモア賞です！大声賞とユーモア賞各3名が入賞しました。